



SUMBER BERITA

JUMAT, 04 OKTOBER 2019

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

TGR Mantan Dewan Diserahkan ke Majelis



Diah Winarsih

KOTA MANNA, BE - Dari 9 mantan anggota DPRD Bengkulu Selatan periode 2004-2009 yang menjadi temuan BPK mengenai tuntutan ganti rugi (TGR), 7 orang s u d a h mengembalikan ke kas Negara. Sedangkan dua orang lagi belum. Pasalnya kedua orang tersebut sudah meninggal

dunia. Kepala Inspektorat BS, Hj Diah Winarsih SH mengatakan, TGR mantan anggota dewan BS yang meninggal tersebut bakal disampaikan ke majelis TGR.

" 7 mantan Dewan sudah kembalikan TGR, khusus yang meninggal dunia nanti tindaklanjutnya akan kami sampaikan ke majelis TGR," katanya.

Adapun kedua mantan anggota DPRD BS yang meninggal dunia tersebut yakni yakni Sakarudin Siana dan Jasrah Kamal. Besaran TGR keduanya mencapai Rp 62 juta. Hanya saja, apakah nanti tetap diwajibkan dibayar oleh ahli waris atau dihapuskan, maka perlu dibahas oleh majelis TGR yang diketui Sekda BS, Yudi Satria SE MM.

" Hasil rapat majelis TGR nanti yang memutuskan tindakan apa yang akan diambil," ujarnya.

Terkait waktu pelaksanaan rapat majelis TGR, Mbak Win sapaan akrab kepala Inspektorat BS ini akan disampaikan ke Sekda BS selalu ketua majelis TGR, sehingga diharapkan dapat digelar dalam waktu dekat ini. Sebab keputusan rapat Majelis TGR nanti akan memastikan kejelasan penagihan TGR terhadap dua mantan anggota dewan yang sudah meninggal dunia itu.

Mbak Win menjelaskan, ada dua kemungkinan keputusan yang akan diambil dalam rapat nanti yakni TGR dihapuskan atau tetap ditagihkan melalui proses pengadilan. Jika TGR itu hendak dihapuskan, beber Mbak Win butuh proses dan tetap mengacu pada aturan yang berlaku. Begitu juga jika nanti wajib dibayarkan, dengan ditagihkan lewat proses pengadilan. Sehingga pihaknya, akan menelusuri aturan yang jelas. Hal itu nantinya menjadi dasar tindaklanjut TGR tersebut.

" Kami juga akan koordinasikan dengan BPK terkait TGR mantan anggota DPRD BS yang sudah meninggal ini, sebab TGR tersebut hasil audit BPK RI terhadap pengelolaan keuangan Sekretariat DPRD," beber Mbak Win. (369)